
 

—  L’ART DE LA CHAMBRE DANS LES PLUS BEAUX YACHTS  — 



07/2025 - Création : interne - Photos : iStockphoto - Getty images - Shutterstock - Denys Vinson - Heloïse Asselin - Erick Saillet - Justin De Souza 
  Photos non contractuelles



3

Tréca, maître artisan du sommeil depuis 1935, met son expertise 
au service du monde nautique en signant des installations de literie 
sur-mesure à bord des plus beaux yachts. La technologie du ressort 
ensaché, parfaitement maîtrisée par la maison, offre un confort 
précis, une excellente indépendance de couchage et une respirabilité 
naturelle, particulièrement adaptée aux cabines marines, souvent 
confinées. 

Tréca sélectionne les matières les plus nobles et naturelles — laines 
précieuses, coton, soie — pour concevoir des matelas d’exception, 
durables et respectueux de l’environnement. À cela s’ajoute une 
collection d’accessoires raffinés et de linge de lit personnalisé, qui 
participe pleinement à l’éclosion de l’art de la chambre. 

Forte d’un savoir-faire historique, reconnu par les palaces du groupe 
Airelles ou les plus grands Relais & Châteaux parisiens, Tréca fait 
désormais rayonner son art du sommeil à la française sur les océans, 
au cœur des yachts les plus prestigieux.

Treca, a master craftsman of sleep since 1935, puts its expertise at the 
service of the nautical world by designing bespoke bedding installations 
on board the finest yachts. The company’s perfectly mastered pocket-
spring technology offers precise comfort, excellent sleeping independence 
and natural breathability, particularly suited to marine cabins, which are 
often confined.

Treca selects the noblest, most natural materials - precious wools, cotton, 
silk - to design exceptional mattresses that are durable and respectful of 
the environment. Treca also offers a collection of refined accessories and 
personalised bed linen, all of which contribute to the blossoming of the 
art of the bedroom. 

With its long-standing expertise, recognised by the palaces of the Airelles 
group and the greatest Parisian Relais & Châteaux, Treca is now taking 
its French art of sleep to the oceans, to the heart of the most prestigious 
yachts.
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L’EXCELLENCE TRÉCA
TRECA EXCELLENCE

Depuis 1935, Tréca incarne l’excellence française dans l’art de 
la literie haut de gamme. Héritière d’un savoir-faire artisanal 
d’exception, la maison conçoit et fabrique ses matelas et sommiers 
dans ses ateliers historiques de Reichshoffen en Alsace. Chaque 
pièce est réalisée avec une exigence absolue, dans le respect des 
traditions, tout en intégrant les innovations les plus modernes. 

Le garnissage à la main, la confection sur-mesure et l’attention portée 
aux moindres détails témoignent de l’engagement de Tréca pour 
une qualité durable et un confort inégalé. À travers ses collections, 
la marque célèbre l’art de vivre à la française, mêlant élégance, 
raffinement et exigence. 

Choisir Tréca, c’est opter pour un sommeil d’exception, grâce à des 
literies façonnées par des artisans passionnés, où chaque geste est 
maîtrisé pour rendre vos nuits aussi belles que vos jours.

Since 1935, Treca has embodied French excellence in the art of top-of-the-
range bedding. Heir to exceptional craftsmanship, the company designs 
and manufactures its mattresses and bed bases in its historic workshops 
in Reichshoffen, Alsace. Each piece is made to the highest standards, 
respecting tradition while incorporating the most modern innovations. 

Hand-upholstering, made-to-measure production and attention to the 
smallest detail all bear witness to Treca’s commitment to lasting quality 
and unrivalled comfort. Through its collections, the brand celebrates the 
French lifestyle, combining elegance, refinement and high standards. 

Choosing Treca means opting for an exceptional night’s sleep, thanks to 
bedding made by passionate craftsmen, where every gesture is mastered 
to make your nights as beautiful as your days.
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NOS ENGAGEMENTS RSE

Cultiver 
nos savoir-faire

Cu lt i vat e 
ou r k n ow-h ow

Contribuer à la protection  
de l’environnement

Co n t r i b u t e t o t h e p rot e c t i o n 
o f t h e e n v i ro n m e n t

Promouvoir des pratiques 
éthiques et solidaires

Pro m ot e e t h i ca l 
a n d fa i r p r ac t i c e s

Tréca est fière d’être labellisée Entreprise du Patrimoine Vivant (EPV)
Treca is proud to have been awarded the Entreprise du Patrimoine 

Vivant (EPV - Living Heritage Company) label

AU TRAVERS DE NOTRE PROGRAMME RESSOURCES

THROUGH OUR RESOURCES PROGRAMME
OUR C OMMITMENT S CSR
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Le confort unique de nos lits ne doit rien au hasard. 
Chez Tréca, il est minutieusement pensé et travaillé. 
Nous privilégions les matières nobles, naturelles et 
respectueuses de l’environnement. Nous sélectionnons 
par exemple les laines les plus pures — alpaga, 
chameau, cachemire ou laine vierge — pour offrir un 
confort naturel, thermorégulé et hautement raffiné. 

Des fibres durables dans le temps, naturelles, 
résilientes, gonflantes, soyeuses... ce sont les qualités 
que nous recherchons pour rendre nos matelas 
exceptionnels.

NOS MATIÈRES NOBLES
OUR NOBLE MATERIALS 

The unique comfort of our beds leaves nothing to chance. 
At Treca, everything is meticulously thought out and 
designed. We favor noble, natural and environmentally-
friendly materials. For example, we select the purest 
wools - alpaca, camel, cashmere or virgin wool - to offer 
natural, thermoregulated and highly refined comfort.

Natural fibres that last over time and are resilient, 
smooth and silky... these are the qualities value to make 
our mattresses exceptional.
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Fabricant français de ressorts ensachés en acier inoxydable, Tréca met à 
profit son expertise unique dans cette technologie pour concevoir des matelas 
d’exception. Grâce à ses systèmes brevetés Air Spring® et Pullman®, la marque 
allie avec justesse tradition artisanale et innovation technique, offrant un confort 
sur-mesure durable, y compris dans les environnements les plus exigeants.

Chaque ressort est enveloppé individuellement dans une poche en tissu, 
permettant une indépendance de couchage optimale : les mouvements de l’un ne 
perturbent pas le sommeil de l’autre.

Cette structure aérée favorise une excellente circulation de l’air, essentielle 
dans des environnements comme les cabines de yacht, souvent confinées ou 
équipées de fenêtres fixes. Dans ces espaces où l’humidité est naturellement 
plus présente, le matelas à ressorts ensachés assure une respirabilité supérieure 
aux autres technologies et favorise un environnement de sommeil sain.

As a French manufacturer of stainless steel pocket springs, Treca uses its 
unique expertise in this technology to design exceptional mattresses. Thanks to 
its patented Air Spring® and Pullman® systems, the brand perfectly combines 
traditional craftsmanship and technical innovation, offering made-to-measure 
comfort that lasts, even in the most demanding environments.

Each spring is individually enveloped in a fabric pocket, providing optimum 
sleeping independence: the movements of one sleeper do not disturb the other.

This airy structure promotes excellent air circulation, essential in environments 
such as yacht cabins, which are often confined or equipped with fixed windows. 
In these places, naturally wetter, the pocket-spring mattress provides greater 
breathability than other technologies and promotes a healthy sleeping 
environment.

TRÉCA SEUL FABRICANT FRANÇAIS

TRECA, THE ONLY FRENCH MANUFACTER

OF STAINLE S S STEEL 
P O CKET SPRINGS

DE RESSORTS ENSACHÉS 
EN ACIER INOXYDABLE
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DES PARTENARIATS FORTS AVEC 
LES GRANDS ACTEURS DU LUXE ET 

DU RAFFINEMENT

CLOSE PARTNERSHIP S WITH MA JOR 
NAME S IN REFINEMENT AND LUXURY



LE GRAND CONTRÔLE ● Château de Versailles

CHATEAU DE LA MESSARDIÈRE ● Saint-Tropez

LES AIRELLES ● CourchevelPAN DEÏ PALAIS ● Saint-Tropez
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TRECA

Tréca, plus qu’un matelas ou qu’un lit, propose un style de vie, un art 
de vivre et même un art de dormir.

Un savoir-dormir inspiré des grands palaces parisiens, des designers 
du monde entier, des meilleurs artisans et ouvriers de toute la tradition 
et le savoir-faire français. Plus qu’un moment de repos, qu’une pause 
entre deux journées chargées, le sommeil Tréca vous invite à côtoyer 
l’univers du «beau dormir».

Tréca, le savoir-dormir à la française.

More than a mattress or bed, Treca offers since 1935 a lifestyle, the art 
of living and even the art of sleeping.

Sleep know-how inspired by the great Parisian palaces, international 
designers, the best artisans and workers, all our tradition and French 
know-how. More than just a bit of rest, Tréca sleep takes you to the 
universe of “sleeping well”. 

Treca, how to sleep French-style.

« Faire appel à la Maison Tréca pour concevoir un matelas sur-mesure 
pour notre nouvel établissement nous est apparu comme une évidence. 

Nous collaborons depuis de nombreuses années et partageons des 
valeurs communes de valorisation du patrimoine français et de son 

savoir-faire. » 

Julien Revah, Directeur du Grand Contrôle

« Asking Maison Treca to design a custom-made mattress for our new 
establishment was an obvious choice. We have worked together for 

many years and share common values promoting French heritage and 
know-how. »

Julien Revah, Grand Contrôle Director
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TRECA

Dans une collaboration d’exception, l’emblématique Hôtel du 
Cap Eden Roc et la maison Tréca ont conçu le matelas exclusif 
Cap-Eden-Roc. Éco-conçu avec des linges recyclés de l’hôtel 
et orné de la signature Oetker Collection, ce chef-d’œuvre orne 
désormais les suites de l’Hôtel. Chaque détail est pensé pour 
offrir un niveau de confort inégalé, transformant chaque nuit en 
une expérience unique et luxueuse.

In an exceptional collaboration, the iconic Hôtel du Cap 
Eden Roc and Treca have designed the exclusive Cap-Eden-
Roc mattress. Eco-designed using the hotel’s own recycled 
linen and embellished with the Oetker Collection signature, 
this masterpiece now adorns the hotel’s suites. Every detail is 
designed to offer an unequalled level of comfort, transforming 
each night into a unique and luxurious experience.

HOTEL DU CAP-EDEN-ROC
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TRECA

Dans l’une de ses dernières collaborations, la maison Tréca a 
équipé toutes les chambres du Relais Christine, havre de paix 
parisien niché sur la Rive Gauche au cœur de l’emblématique 
Quartier Latin. Les clients retrouvent en ce lieu unique 
l’atmosphère chaleureuse d’une maison de famille alliée 
au raffinement et au service attentionné propres aux plus 
prestigieux hôtels. Et, pour sublimer leurs nuits, un matelas 
d’exception, promesse de nuits reposantes et revitalisantes.

In one of its latest collaborations, Treca has equipped all the 
rooms at Relais Christine, a haven of peace in Paris nestled on 
the Rive Gauche, in the heart of the emblematic Latin Quarter. 
In this unique setting, guests will find the warm atmosphere 
of a family home, combined with the refinement and attentive 
service typical of the most prestigious hotels. And, to enhance 
their nights, an exceptional mattress, the promise of restful, 
revitalising nights.

RELAIS CHRISTINE
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TRECA

Au souvenir idyllique d’une suite d’hôtel dont le design incite à la rêverie 
et au glamour, la chambre est un univers sensoriel riche en émotions 
et en sensations. Tréca a été choisi pour l’aménagement des chambres 
de l’Hôtel Balzac, refuge confidentiel, lieu vibrant d’histoire à deux 
pas des Champs-Élysées. Les clients sont invités à vivre un chapitre de 
leur propre destinée et à s’imprégner de l’identité parisienne, élégante 
et éternellement romantique. Et, pour parfaire leurs nuits, un matelas 
d’exception, véritable écrin de repos et de régénération.

In addition to the idyllic memory of a hotel suite whose design is an 
invitation to reverie and glamour, the room is a sensory universe rich 
in emotions and sensations. Treca has been chosen to furnish the rooms 
of the Hôtel Balzac, a confidential refuge, a place steeped in history, a 
stone’s throw from the Champs-Élysées. Guests are invited to live out a 
chapter of their own destiny and immerse themselves in the elegant and 
eternally romantic Parisian identity. And, to perfect their nights, an 
exceptional mattress, a veritable treasure chest of rest and regeneration.

BALZAC
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TRECA, THE ART OF THE BEDRO OM 
IN YOUR YACHT

TRÉCA, L’ART DE LA CHAMBRE 
DANS VOTRE YACHT

Tréca, référence française du sommeil haut de gamme, a eu le privilège d’équiper 
un yacht Galène Charter, un élégant navire de 30 mètres alliant confort, design 
et art de vivre en mer. À bord, chaque cabine a été aménagée avec une exigence 
absolue, grâce à une literie complète sur-mesure signée  Tréca : matelas, 
sommiers, linge de lit et accessoires du sommeil. Deux modèles emblématiques 
ont été sélectionnés pour leurs noms évocateurs du voyage et leur confort 
exceptionnel : Paris-Istanbul et Paris-Vienne-Venise.

Ces matelas, fabriqués artisanalement en France, offrent un soutien précis 
et une respirabilité idéale, parfaite pour l’environnement maritime. Chaque 
élément textile – draps, couettes, oreillers, éponges – a été personnalisé avec 
une broderie au nom du yacht, renforçant le caractère unique et raffiné de cette 
réalisation. Tréca signe ici une expérience de sommeil d’exception, à la hauteur 
du standing et de l’élégance du Galène Charter.

Treca, the French reference for high-end sleep, had the privilege of fitting out a Galène 
Charter yacht, an elegant 30-metre vessel combining comfort, design and the art of 
living at sea. On board, each cabin has been fitted out to the very highest standards, 
with complete bespoke bedding by Treca: mattresses, bases, bed linen and sleeping 
accessories. Two emblematic models have been selected for their names evocative of 
travel and their exceptional comfort: Paris-Istanbul and Paris-Vienne-Venise. 

These mattresses, handcrafted in France, offer precise support and ideal breathability, 
perfect for the maritime environment. Each textile element - sheets, duvets, pillows, 
sponges - has been personalised with an embroidery of the yacht’s name, reinforcing 
the unique and refined character of this creation. Treca has created an exceptional 
sleeping experience, in keeping with the luxury and elegance of the Galène Charter.
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L’ATELIER COUTURE

Née au cœur de nos ateliers lyonnais, la collection de linge de 
lit OROSA incarne la noblesse du geste artisanal et la plus belle 
expression des matières naturelles. Confectionnée entièrement à la 
main, cette collection s’inscrit dans la grande tradition du linge de 
maison français grâce à ses parures sur-mesure.

Qu’elles soient en percale de coton ou en lin de France ou de 
Belgique, issus de l’agriculture biologique, ces parures révèlent une 
fraîcheur vivifiante, une douceur naturelle et une qualité durable, 
presque éternelle, pensée comme autrefois pour traverser le temps 
avec grâce.

Nos couturières découpent et assemblent méticuleusement chaque 
pièce de votre trousseau, le façonnant avec une précision exquise 
et un savoir-faire inégalé. Et pour sublimer encore davantage votre 
pièce, nous vous proposons de broder à la main votre monogramme 
ou toute ornementation née de votre imagination.

Created in the heart of our Lyon workshops, the OROSA bed linen collection 
embodies the nobility of craftsmanship and the finest expression of 
natural materials. Made entirely by hand, this collection follows in the 
great tradition of French household linen with its made-to-measure sets.

Made from organically grown cotton percale or linen from France or 
Belgium, these sets reveal an invigorating freshness, a natural softness 
and a lasting, almost eternal quality, designed as they were in the past to 
gracefully stand the test of time.

Our seamstresses meticulously cut and assemble each piece of your 
trousseau, crafting it with exquisite precision and unrivalled expertise. 
And to make your trousseau even more special, we offer to hand-embroider 
your monogram or any ornament of your imagination.

THE C OUTURE WORKSHOP

DRAPS HOUSSE, TAIES DE LIT, 
HOUSSES DE COUETTE, PARURES DE LIT

FIT TED SHEET S, PILLOWCASE S, 
DUVET C OVERS, BED LINEN SET S
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Écrins entièrement dédiés à la marque, les Boutiques Tréca de Paris, 
Lyon, Nice et Londres vous proposent de découvrir et de tester le 
confort les matelas Tréca ainsi que tout l’Art de la Chambre.

La Boutique Tréca Nice est située au 18 rue Gubernatis, au cœur 
du quartier Carabacel à Nice. Nichée au sein d’un quartier dédié 
aux boutiques spécialisées dans la décoration, l’antiquité, l’art, 
l’encadrement et les fournitures artistiques, cette boutique a pour 
vocation première d’embellir vos chambres. Idéalement située au cœur 
de la Côte d’Azur, elle accompagne naturellement les aménagements de 
chambres à bord des plus beaux yachts.

Découvrez en exclusivité une sélection de tissus d’ameublement et de 
décoration des plus prestigieux éditeurs, tels que Designers Guild, 
Dedar, Pierre Frey... Nos tapissiers d’art, suivant la grande tradition 
artisanale de nos ateliers de Reichshoffen en Alsace, réalisent avec soin 
la confection des accotoirs et des sommiers pour sublimer votre espace.

LA BOUTIQUE TRÉCA NICE,

Dedicated to the brand, the Treca Stores in Paris, Lyon, Nice and London 
offer you the chance to discover and test the comfort of Treca mattresses 
and all the ‘Art de la Chambre’.

Treca Nice Store is located at 18 rue Gubernatis, in the heart of Nice’s 
Carabacel district. Nestling in a district dedicated to boutiques 
specialising in decoration, antiques, art, framing and art supplies, this 
boutique’s main vocation is to embellish your rooms. Ideally located in 
the heart of the Côte d’Azur, it is a natural accompaniment to the room 
layouts on board the finest yachts.

Discover an exclusive selection of furnishing and decorative fabrics 
from the most prestigious manufacturers, such as Designers Guild, 
Dedar, Pierre Frey... Our upholsterers, following the great tradition of 
craftsmanship in our workshops in Reichshoffen in Alsace, carefully make 
the armrests and bed bases to sublimate your space.

NICE TRECA STORE, 

VOTRE PARTENAIRE LOCAL POUR VOS PROJETS LITERIE
 À BORD DES YACHTS DE PRESTIGE

YOUR LO CAL PARTNER F OR BEDDING PROJECT S 
AB OARD PRE STIGE YACHT S
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CONTACTEZ-NOUS POUR CONCEVOIR VOTRE LIT D’EXCEPTION 
CONTACT US TO DESIGN YOUR EXCEPTIONAL BED

w w w. b o u t i q u e s - t r e c a - p a r i s . c o m

182, rue du Faubourg Saint-Honoré, 75 008 Paris - 01 44 40 44 96

P A R I S  -  L O N D R E S  -  N I C E  -  LY O N


